
FUHRPARKMANAGEMENT DER PORSCHE BANK ERHÄLT GOLDENEN BEST4FLEET-AWARD 2023

Salzburg, 25. September 2023 – Der BEST4FLEET-Award ist dieses Jahr erstmals vom österreichischen Fachmagazin Flotte des A&W-Verlages vergeben worden. Insgesamt 113 heimische Unternehmen aus ganz Österreich sind dazu online befragt worden. Das Flottenmanagement der Porsche Bank wurde gleich bei der ersten Ausgabe in der Kategorie Fuhrparkmanagement mit dem ersten Platz und dem goldenen BEST4FLEET-Award 2023 ausgezeichnet.

„Einen Award zu gewinnen ist immer etwas Besonderes und eine Bestätigung der geleisteten Arbeit. Gleichzeitig ist diese Auszeichnung auch Ansporn, das Angebot und den Service für unsere Flottenkunden noch weiter zu verbessern. Und durch die Tatsache, dass Fachleute für uns gestimmt haben, die täglich mit dem Bereich der Fuhrparkverwaltung zu tun haben, gewinnt der BEST4FLEET-Award noch einmal mehr an Bedeutung“, freut sich Roland Leitner, Leiter des Porsche Bank Flottenmanagements über die Auszeichnung.

Die Besonderheit beim BEST4FLEET-Award ist, dass ausschließlich Fuhrparkleiter*innen als branchennahe Fachleute ihre Ansichten, Erfahrungen und Bewertungen abgeben durften. Die Daten der Imageerhebung wurden in Online-Interviews gesammelt und in sechs verschiedene Kategorien eingeteilt. Die befragten Unternehmen waren verteilt aus allen österreichischen Bundesländern. Voraussetzung für die Befragung war, dass sie im Besitz von mindestens drei Firmenfahrzeugen sind. Ein weiteres wichtiges Kriterium der Erhebung war zudem, dass alle relevanten Fuhrparkgrößen in der Auswertung berücksichtigt wurden. Somit besitzt die Hälfte der befragten Unternehmen bis zu 99 Autos im Fuhrpark und die andere Hälfte 100 Fahrzeuge oder mehr.

Porsche Bank: Nummer 1 im Fuhrparkmanagement

Die Porsche Bank ist mit knapp über 1.000 Kunden und rund 63.000 Verträgen erster Ansprechpartner und klarer Marktführer im österreichischen Fuhrparkmanagement. 2022 hat das Flottenmanagement der Porsche Bank sein Angebot darüber hinaus nachhaltig erweitert. Zusammen mit Lease a Bike wird Unternehmen das Leasing von Fahrrädern und E-Bikes für Mitarbeiter*innen ermöglicht. So können die Mobilitätsbedürfnisse der Kund*innen noch breiter abgedeckt werden.

Kontakt Presse:

Mag. Hermann Prax
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: 0662/4681-2323
E-Mail: hermann.prax@porsche.co.at
www.porschebank.at
www.porscheholding-newsroom.com